

La reprise du Mag de mai a été bien accueillie et je suis très heureux des retours reçus après un espace temps rempli d'un certain manque, contré finalement par la force de vie et des conseils avisés.

Je veux remercier les annonceurs publicitaires qui soutiennent la publication en véhiculant leurs messages, car elle n'existerait pas sans eux et particulièrement les tissus associatifs qui font preuve d'un soutien et d'une dynamique digne des projets qu'ils portent. L'objectif étant de revenir à un tirage plus important, avec également une distribution en boîtes aux lettres. Simple question de moyens fournis.

Je resterai l'allié de tous ceux qui œuvrent au savoir, connaissance et développement de toutes les richesses de la communauté. L'homme est un animal grégaire qui ne saurait vivre sans échanges et partages et ne pourrait s'élever ou se construire sans valeurs respectées et transmises.

Au plaisir de vous entendre, vous lire ou vous croiser.
Gérard Martinez

RENCONTRES INTER-ORCHESTRES DE CÈZE-CÉVENNES

VENDREDI 16 JUIN 2023 à 18h

Cour Espace Laval Gilly (Maison des associations)

SAINT-AMBROIX

PORTES OUVERTES

de l'école de musique et auditions des élèves

EXPOSITION Harmonie « Les amis réunis »

CONCERTS

Chorale Cocagne, Fanflures brass band New Orleans, orchestre junior,
Harmonie « Les enfants de Barjac », atelier jazz et peña Los Picos Tachos

Buvette et restauration sur place avec l'association Volo Biou

Programme complet sur www.ceze-cevennes.fr